

que le Ciel lui a accordée dans sa bénédiction. Les curés des différentes paroisses sont priés d'user de leur influence afin de diriger en ce jour vers Saint-Jean-Baptiste le plus grand nombre de compatriotes possible. On publiera sous peu une circulaire faisant connaître les détails de la fête.

* * *

—Le R. P. Lemarchand, O. M. I., curé de Calgary (diocèse de Saint-Albert, dans l'Alberta), a fait terminer l'intérieur de l'église de Sainte Marie. Cette amélioration considérable fait honneur au zèle et au savoir faire du pasteur et montre avec quelle générosité ses paroissiens ont répondu à son appel.

* * *

—Le R. P. Favrau, qui a bâti une église et un presbytère en pierre au Fort Ellice et qui était déjà très estimé comme curé au Portage-du-Rat, a été transféré à la Mission de Qu'Appelle.

* * *

—M. l'abbé Chs Maillard, jusqu'ici vicaire à Saint-Norbert, a été nommé curé de Saint-Lazare (Fort Ellice), poste que les Oblats de M. Im. viennent de quitter afin de se replier sur d'autres missions.

* * *

—Le R. P. Marion quitte Saint-Lazare pour aller à la Mission du Lac Croche, comme socius du R. P. Siméon Perrault, directeur de la Mission et principal de l'école-pensionnat. Le R. P. Perrault qui est en route pour assister à un *conventum* d'anciens élèves du collège de l'Assomption, donne les meilleures nouvelles de son école qui marche à merveille. Les enfants sont heureux et en bonne santé. Les SS. de St Joseph, de Saint-Hyacinthe, sont très estimées de la population.